



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Summer Vacation is Nearly Over

2021年8月30日

ブログ

Summer Vacation is Nearly Over

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

長かった夏休みは明日で終わり、いよいよ新学期が始まります。

今年の夏は、コーナーズサマースクール「STEM」で充実した夏休みを過されたお子様も多かったのではないかと思います。たくさんのご参加、誠にありがとうございました。

それでは、サマースクールの様子をお写真でお届け致します♪驚きや発見、または真剣な表情等、普段は見ることの出来ないお子様の表情をご覧頂ければと存じます。

そして、長々とお待たせするかもしれません…。準備が整い次第、サマースクールの写真を販売致します(^^)

お子様の生き生きとした表情を写真におさめておりますので、ご覧頂けるだけでも思い出が蘇ると思います。お気に入りの1枚を見付けて頂く自信がありますよ☆子どもたちの笑顔が何より最高です♪

コーナーズの英語教育は本気で向き合って、とことんやり抜く!その情熱が子どもたちに伝わって…それ以上に知的好奇心を大きくして返してくれる学習欲溢れる子どもたち!

その姿に職員一同、感動が止まらない!今年の夏はそのような熱い夏でした。

最後になりましたが、素晴らしい子どもたちに最善の英語教育がしたいという私共の思いに対して、多大なご協力をいたいたコーナーズに関わる皆様へこの場をお借りしてお礼を伝えさせていただきます。本当にありがとうございました。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、夏の思い出がたくさんです♪写真の枚数が多い場合には、ブログも販売も複数回に分けて投稿致しますので、ご了承ください。





























